



# 東小だより

矢巾町立矢巾東小学校

令和4年12月23日

第8号

## いよいよ冬休みです！

85日間に及ぶ2学期が終了し、いよいよ冬休みをを迎えます。2学期は、新型コロナウィルス感染症対策を講じながら、持久走大会、紫波地区陸上記録会、紫波地区音楽会、そして学習発表会を無事に実施することができました。6年生にとっても、よい経験・よい思い出ができ、ホッとしております。

体調を崩し欠席する児童もみられましたが、大きな事故もなく、どの学年も2学期の学習内容を終えることができました。保護者や地域の皆様には、様々な形でのご支援・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

子どもたちの2学期の学習や生活の様子については、期末面談や通知票、学級通信等で担任から保護者の皆様へお伝えしたと思います。「課題やめあてを見付け、新しい自分を創るため」「がまん強く自分と向き合うため」「やさしい心を育むため」「希望や夢を叶える力を身に付けるため」に、成長の姿や学びの足跡をしっかりと受け止め、3学期も頑張ってほしいと思います。



みんな輝いた学習発表会！

力を出し切った音楽会！



## 情報メディア講演会

せいわ病院の鈴木先生から「ネット・ゲーム依存」にならないようとに「こころとからだの健康」について教えていただきました。



## ウィズ コロナ!

子どもたちの教育活動は、感染予防を徹底しながらたくさん行つてきました。

## 認知症講座！



### 東北音楽教育研究大会 岩手県音楽教育研究大会

本校で4年1組が授業公開

たくさんの先生方に囲まれて緊張しました。



## 5年 収穫祭

今年もお餅をおいしくいただきました。

